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f.to Antecini Adunanza straordinaria in 1^ convocazione – Seduta pubblica 

  
 O G G E T T O 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
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RISPOSTA ALLA INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO 
CONSILIARE LEGA NORD – LIGA VENETA IN DATA 23.02.20 11 
PROT. 1234. 
 

  
 L'anno duemilaundici addi'  sedici del mese di marzo alle ore 20,00 nella sala 

consiliare della Sede Municipale, a seguito di avviso di convocazione del 
Sindaco datato  10/03/2011  prot. 1635, si è riunito il Consiglio Comunale. 

N.    132     REP. 
 

 

REFERTO PUBBLICAZIONE  Eseguito l'appello risultano: Pres. Ass. 
 Antecini Valeria SI  
 Certifico io sottoscritto Segretario Monchelato Liliana Teresa SI  
Comunale che copia della presente Raniero Matteo SI  
deliberazione e' stata pubblicata allo Trevisan Mattia  SI 
Albo Comunale per 15 giorni conse- Zerbato Silvano SI  
cutivi da oggi. Repele Nereo SI  
 Belluzzo Miro SI  
Addi',  14/04/2011 Cracco Adriano SI  
 Nizzaro Enrico SI  

IL SEGRETARIO COMUNALE Trevisan Omar Loris SI  
f.to Scarpari Raniero Giuseppe SI  

 Farinon Lorella SI  
Per copia conforme all’originale. Cavaliere Giuseppe SI  
  
Addì, 14/04/2011  
 Assiste all'adunanza il Segretario Comunale dr. Emilio Scarpari. 

IL FUNZIONARIO ADDETTO  
Monica Elena Mingardi L’avv. Valeria Antecini nella sua veste di Sindaco-Presidente, constatato 

Firma a mezzo stampa ai sensi legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
art. 3 D.Lgs. 39/1993  

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  
 

DELIBERAZIONE DIVENUTA ESECUTIVA PER DECORRENZA DEI TERMINI DI 10 GIORNI 
DALLA PUBBLICAZIONE AI SENSI DELL’ART. 134, COMMA 3, DEL DECRETO LEGISLATIVO 
18.08.2000, N. 267. 
Addì, ___________________      IL SEGRETARIO COMUNALE  
 
        __________________________ 
 
 
 



Il Sindaco-presidente legge l’oggetto all’ordine del giorno. 
Il Sindaco-presidente invita i consiglieri che hanno presentato l’interpellanza,  protocollo 1234 del 
23 febbraio 2011,  a darne lettura. 
Il consigliere Farinon dà lettura dell’interpellanza (allegata all’originale del presente verbale). 
Il Sindaco-presidente risponde che ha a cuore anche il Comune il problema della sistemazione della 
strada. E’ stato fatto anche un incontro ad Altissimo con l’assessore provinciale. Ci sono difficoltà 
da parte della Provincia perché deve rispettare il patto di stabilità. Anche l’assessore provinciale ha 
espresso la volontà di sistemare la strada, ma tale volontà si scontra con i vincoli del patto di 
stabilità. 
Il consigliere-vicesindaco Monchelato ribadisce che c’è stato un incontro con l’assessore 
provinciale, che ha promesso che della strada parlerà in giunta. 
Il consigliere Trevisan Omar Loris informa che ha scritto una lettera al presidente della Provincia in 
merito alla strada. 
Il consigliere-vicesindaco Monchelato ricorda tutto l’iter che ha portato anche all’appalto dei lavori 
e i problemi avuti con la ditta che si era aggiudicata i lavori. 
 
 
 
 
 


